

Claudia Wycisk und Kay-Uwe Ziehn

An einem Mittwoch den 12.11.2014, starteten wir eine Exkursion für das Fach Darstellen und Gestalten. Dafür fuhren wir mit unseren kleinen Künstlern aus den beiden neunten Klassen der Schule zu einer Kunstausstellung ins CCS Suhl. Diese Ausstellung bestand aus Kunstwerken von Claudia Wycisk und Kay-Uwe Ziehn.

Claudia Wycisk fotografierte verstärkt Portrait und Menschenfotografie seit 2009 in ihrem geliebten Schwarz-Weiß Stil. Im Gegensatz stellt Kay-Uwe Ziehn seine Kunst aus alltäglichen Gegenstände her. Er bemalte sie bunt, achtete nicht auf die Zusammenstellung der Farben und bestückte sie mit abstrakten und außergewöhnlichen Standbeinen. Wir liefen durch die Räume und bestaunten die vielen verschiedenen Eindrücke, die uns ihre Gemälde gaben. Wir waren alle am rätseln was die Künstler uns mit den Werken sagen wollen. Es war ein tolles Erlebnis und wir haben viel aus dieser wunderschönen Ausstellung mit genommen und werden es auch bald im Unterricht anwenden.

Ein Beitrag von Anna-Lena Marr Klasse 9a

